

# Schüler zeigen ihre Heimat

Ausstellung in der Kreissparkasse Melsungen zeigt Bilder von Schulwettbewerb

**MELSUNGEN.** Wie Kinder und Jugendliche ihre Heimat im Mittleren Fuldataal erleben, können die Besucher der Kreissparkasse Melsungen jetzt in einer Ausstellung sehen. Rund 30 Bilder hängen im Erdgeschoss. Alle zeigen Typisches aus dem Melsunger Kreisteil.

Die Werke sind Ergebnisse des ersten Schulwettbewerbs der Förderregion Mittleres Fuldataal. Sechs Schulen beteiligten sich mit weit über 200 Zeichnungen, Gemälden und Textbeiträgen passend zum Motto „Hier lebe ich – im Mittleren Fuldataal“. Die Sieger wurden bereits im Dezember in der Melsunger Stadthalle gekürt. „Jetzt wollen wir die Ergebnisse noch der breiten Masse präsentieren“, sagte Regionalmanagerin Marion Karmann bei der Ausstellungseröffnung am Montag. „Schön, dass wir hier in der Kreissparkasse die Möglichkeit dazu bekommen.“

Die 30 Bilder zeigen einen bunten Querschnitt der Region. Das Spangenberg Schloss wählten gleich mehrere Schüler als Motiv. Außerdem bestimmt viel Grün die



Querschnitt der Region: Regionalmanagerin Marion Karmann (von links), Praktikantin Marie Gottschalk, Jurymitglied und fachliche Beraterin Barbara Engel und Sparkassen-Direktor Volker Komiske zeigen zwei Bilder der Ausstellung über das Mittlere Fuldataal in der Kreissparkasse. Foto: C. Hartung

Werke der Ein- bis Neuntklässler.

„Es ist toll zu sehen, wie unterschiedlich Kinder ihre Umgebung wahrnehmen“, sagte Karmann. Das Gestalten der Bilder fördere nicht nur die Kreativität der Schüler, son-

dern auch die Identifikation mit dem eigenen Ort.

Auch in diesem Jahr organisiert das Regionalmanagement wieder einen Schulwettbewerb. Das Motto lautet „Willkommen im Mittleren Fuldataal“. Die Schulen wurden

bereits angeschrieben. Bis 30. November können die Werke eingereicht werden. (cha)

**Die Ausstellung ist bis zum 1. August in der Kreissparkasse Melsungen, Sparkassenplatz 1, zu den regulären Öffnungszeiten zu sehen.**